



EL GRUPO LA TERUKA FUE UNO DE LOS PROTAGONISTAS DEL SHOW DEL MARTES POR LA NOCHE QUE FUE CORONADO CON FUEGOS ARTIFICIALES QUE DURARON APROXIMADAMENTE 13 MINUTOS.

Valdivia recibió el Año Nuevo con gran evento en la costa

EVENTO. Música y fuegos artificiales fueron parte del gran espectáculo.

La Municipalidad de Valdivia organizó el Año Nuevo en la Costa 2025, evento que reunió a cientos de personas que despidieron 2024 con música en vivo y concursos de baile premiados con cotillón. La jornada fue animada por Lia Laura y contó con las presentaciones del cantante Patricio Garrido y el DJ Nico Zúñiga, más la banda La Teruka. También hubo fuegos artificiales que duraron aproximadamente 13 minutos.

“Diversas instituciones trabajaron colaborativamente, entre ellas Carabineros, Bomberos, Samu, Capitanía de Puerto; diferentes direcciones municipales, Conaf, empresas de transporte, sindicato de pescadores de Los Molinos y otros. Todos juntos y organizados para tener una fiesta como la que vivimos el martes por la noche, sin incidentes, con cientos de familias disfrutando de la costa valdiviana, del espectáculo y también con un tránsito fluido para regresar a Valdivia durante la madrugada”, destacó el alcalde (s) Cristian Oñate.

